



Le Septentrion

Réunion statutaire n°1015 du 5 décembre 2022

L'actualité du club

19 membres présents, soit un taux de présence de 56%.

En l'absence du Président et du Vice-Président, la réunion est présidée par Yves Heidemann, Past-Président.

Hervé amène un invité : Bertrand Vanryssel. Bertrand se présente : né le 13 mai 1963 à la Clinique du Chapeau rouge. Il est maintenant chef d'entreprise, Société Travaux Courtois à Pitgam, entreprise d'aménagement paysager. Avec Archizen by Courtois et Decovrac la société élargit ses propositions avec la construction de piscines et les fournitures aux particuliers. Avec Sophie Courtois, son épouse, il a 2 enfants, Robin âgé de 25 ans et Victoria de 22 ans. Sportif de loisirs il pratique la course à pied, le vélo et la voile. Il est aussi amateur d'art et musicien, pianiste de jazz.

Au menu ce soir : Terrine de faisan du chef, accompagné d'un vin rouge, Abbaye Sylva plana les novices 2020, suivi d'une cassolette de cabillaud façon Roger Portugal, servi avec un vin blanc Vezelay Ruris Amor 2018. Au dessert, gâteau café et son sablé.

Calendrier

Yves, Philippe L. et Charles représenteront le club à la CCG de Saint Omer demain, mardi 6 décembre.

L'intronisation de Olivier Jonneskindt est prévue lors d'une réunion avec épouses. Le lieu de la réunion n'est pas encore fixé, soit au restaurant L'Arrivage, place du théâtre, soit au Radisson blue (ouverture prévue le 20 décembre). Olivier recevra les membres et leurs épouses à son nouveau local, place Jean Bart, pour la traditionnelle galette des rois.

Divers

Le Président a reçu un mail de Jordan Tourneur, nous annonçant sa démission pour cause d'éloignement professionnel. Cette démission a été acceptée par le bureau et validée par le responsable Recrutement, Yves.

Bernard est venu avec un gilet logoté Dunkerque Force 9. Ces gilets fabriqués en Chine sont pour la plus part trop petits. Ils ont été proposés à nos épouses. Par contre il existe encore quelques écussons disponibles. Il suffit de se procurer un gilet noir, chez Decathlon par exemple, pour y coudre l'écusson.

Certains membres se posent également la question du devenir des gilets fluo que le district devait nous offrir. La question sera posée par Yves à la CCG de demain.

LA VIE DES COMMISSIONS

Don de soi

François remercie l'ensemble des bénévoles qui a participé à la banque alimentaire. Ce fût encore un succès avec 96 cartons récoltés. Ceci correspond, selon les équivalences publiées par le Lions club, 1500 kg de denrées et 3000 bénéficiaires. La commission Don de soi est toujours opérationnelle pour d'autres actions comme la journée de la vue. Le Don de soi est une grande leçon d'humilité, c'est le résultat qui compte.

Philippe prend la parole pour remercier François pour son implication et son dévouement dans cette action. Présent du vendredi matin au samedi soir, il a mérité nos applaudissements.

Animation Culture

La soirée bowling a été un franc succès avec une participation de 60 personnes. Merci à Guillaume pour son excellente paella. Cette soirée n'a pas pour but de récupérer des fonds. L'équilibre financier est atteint. Par contre c'est une excellente occasion pour renforcer nos liens d'amitié.

Deux autres événements sont à l'étude : Une visite des vignobles flamands probablement à la période des vendanges, et une sortie culturelle.

Action sociale

L'opération Noël au cinéma est prévue le dimanche 18 décembre à 11h avec la projection du film "Le royaume des étoiles". 600 invitations ont été distribuées aux différents organismes sociaux de la région. La distribution de pop-corn n'a pas été retenue en raison d'une certaine réticence de la direction de Ociné. De même la distribution de friandises est difficile avec un risque de devoir nettoyer la salle des débris après la séance. Par contre il sera mis à disposition quelques bonbons ou guimauves dans un panier lors du pointage des billets. Les membres de la commission seront présents à Ociné à partir de 10h30. Une feuille de présence circule pour connaître d'autres volontaires.

Afin d'étaler les manifestations du club dans le temps il est envisager d'organiser le goûter du Relais des Moères en avril. Des contacts doivent être pris avec la direction de l'établissement.

Carnaval

L'organisation de la chapelle est déjà bien avancée, sécurité, bars, DJ etc. La maquette des invitations est en cours. Il y aura probablement cette année une double entrée, l'une pour les porteurs d'un ticket champagne, l'autre pour les autres afin d'éviter de refuser l'entrée à ceux qui ont déjà payé leur(s) bouteille(s). Hervé rappelle également qu'il sera absent à cette date mais qu'il fait le maximum pour que tout soit prêt et que le déroulement de la journée se fasse sans incident. Carlos insiste pour que le club fasse une demande de licence IV temporaire. Comme les années précédentes la baraque à frites est prévue près de l'entrée.

Ball-trap

La deuxième réunion de la commission a eu lieu lundi dernier. Le stand de tir de Loon-plage doit confirmer la date du 1er mai. L'intérêt d'avoir choisi Loon-plage c'est d'avoir un ball-trap clé en main. il n'est pas nécessaire de ramasser les plateaux en fin de journée. Le stand de tir est abrité. Les cartouches sont amenées par les chasseurs ou peuvent être achetées sur place. Par contre il y a certaines contraintes : l'achat d'une licence journalière de tir est obligatoire, le stand de tir est ZERO ALCOOL. Benoît propose une compétition plus élaborée avec des lots de qualité comme c'était le cas lors des compétitions de golf.

Homard Feest

la première réunion de la commission aura lieu le 11 janvier prochain.

Fête flamande

La première réunion de la commission est prévue mercredi prochain. Mais quelques idées sont déjà connues. Il faut absolument trouver la bonne date dans une période où les manifestations ne sont pas trop nombreuses. Le mois d'octobre pourrait être retenu pour la réalisation d'une "October feest". Mais rien n'est encore décidé. Quand au lieu cela pourrait être la Ferme Bommelaere, donc avec peu de logistique. A suivre.

Prochaine réunion le lundi 19 décembre 20h - Les Jardins du Soubise



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9